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Golden Duck

Angebrachte Steinplatte und Performance bei der Skulptur „Pomnik Złotej Kaczki“ (Goldene Ente) in Warschau, 2013.
70 x 30 x 2 cm, Granit und Steinfarbe 

Die Arbeit „Golden Duck“ besteht aus einer Marmorplatte, in die „Jan-Hendrik Pelz discovered the Golden Duck on 3rd of May 2013“
eingemeisselt ist. Sie wurde an einer Wand hinter dem Springbrunnen der Skulptur  „Pomnik Złotej Kaczki“ in Warschau (Polen)
befestigt.
Die Steintafel mit eingeschlagenem und informativem Text, wie sie im Normalfall zur Kennzeichnung von Skulpturen verwendet wird,
wird zur Skulptur selbst erklart. 
In einer anschließenden Performance prasentierte sich Pelz dem Publikum als Kunstvermittler, der seine Gaste zur Einweihung der neu
angebrachten Steinplatte empfangt, die an das denkwurdiges Ereignis der Entdeckung der Ente durch Pelz erinnern soll. 

Golden Duck

Mounted stone plaque and art performance near the sculpture, “Pomnik Złotej Kaczki,” (Golden Duck) in Warsaw, 2013. 
70 x 30 x 2 cm, granite and stone paint. 

The piece “Golden Duck” consists of a marble plaque with the engraved text “Jan-Hendrik Pelz discovered the Golden Duck on 3rd of
May 2013.” It was mounted on a wall behind the sculptural fountain, “Pomnik Złotej Kaczki,” in Warsaw, Poland. The stone plaque with
the chiseled, informational text, normally used to identify sculptures, is presented as a sculpture in itself. In a follow-up performance, Pelz
presents himself to the public as an art agent, who receives his guests on the occasion of the inauguration of the newly mounted stone
plaque, which is supposed to commemorate the duck’s discovery by Pelz.



Beschlagene Steinplatte (Granit), 70 x 30 x 2 cm, 2013 
Sculptured stone plaque (granite), 70 x 30 x 2 cm, 2013



Ansicht der Skulpturen „Pomnik Złotej Kaczki“ und „Golden Duck“, Warschau, 2013.  

View of the sculpture “Pomnik Złotej Kaczki,” and „Golden Duck“, Warsaw, 2013.



Golden Duck, Video still, Warschau, 2013.  
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